



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7016

5 Pièces

90 m²

Réf. 7016-LES

599 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'office immobilier de cavalaire-sur-mer vous présente à la vente : maison clé en main 90 m² rénovée, jardin 108 m², 4 chambres, proche centre-ville et plages. l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la référence 7016-les (lien direct sur les photos) situation et contexte : à proximité immédiate du centre-ville de cavalaire-sur-mer, à quelques minutes des plages et des commerces. Implantée dans le golfe de saint-tropez, l'habitation bénéficie d'un environnement résidentiel proche ...

The cavalaire-sur-mer estate agency is pleased to present this property for sale: a renovated, move-in-ready house of 90 m², with a 108 m² garden and 4 bedrooms, close to the town centre and beaches. Location and surroundings:right next to cavalaire-sur-mer town centre, just a few minutes from the beaches and shops. Situated in the gulf of saint-tropez, the property enjoys a residential setting close to schools and amenities. Interior description:a 90 m² house (built in 2001), fully renovated using high-quality materials, spread over two floors. On the ground floor: a bright living room, a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

